

漢口の攻防戦は

第一の除州戦と豪語

臨時兩政府の反蔣通電に

國府の逆宣傳今や効なし

記者に對して

(上海廿日) 臨時、維新兩政府の反蔣宣言及び通電に對し漢口政府ではこれが支那有識者及び民衆に與へる影響力を廣れて直ちに逆宣傳に乘出し右宣言は何らの價値なものなりとの當局談を發表した後、十九日外國通信社を廣められた末之を改名「バントン」(Banton) と稱する獨特の等と感嘆、何年間の數々の實用試驗工業化に着手され、三十度の低溫で染色出来といふ勝れた特長があるが

我が海軍機

中南支を猛爆

黄河決済は

蔣の策意的計画

生きた證人河工は語る

にこれを奪取更に夜間追撃

に通された後方據點大湖

西方に退却中である

にこれで失敗した

にこれを奪取更に夜間追撃

に通された後方據點大湖

西方に退却中である

染色界にも凱歌

國防色染料完成

東大牧博士の偉業

今夏太平洋で

海軍大演習舉行か

米國海軍力のテスト

壯烈なる空中戦

敵三機を擊墜、我二機還らず

惡天候を冒し廣東方面を猛爆

各地の敵を攻撃、滿々と飛行せしめたるが故に

十六日も折柄の敵を攻撃せしめたるが故に

ともせず續々飛行せしめたるが故に

と奥地深く進撃せしめたるが故に

上海廿日) 海軍航空隊は前

日引つぎ悪天候を冒し中南支を爆撃した

（上海廿日）海軍航空隊は前

日引つぎ悪天候を冒し中南支を爆撃した

在米同胞の赤誠

慰問袋と銀紙の魂

遙々届いた祖國愛の結晶

（横濱十九日）ボーランドの勇士を喜ばせることであ

る（横濱十九日）ボーランドの勇士を喜ばせることであ

敗戦の剣

銃殺さる

山西再建は子

院機

卑劣、擬裝病

山西再建は子

